



KANTON
NIDWALDEN

JUSTIZ- UND
SICHERHEITSDIREKTION

KANTONSPOLIZEI

Kreuzstrasse 1, Postfach 1242, 6371 Stans
Telefon 041 618 44 66, www.nw.ch

Stans, Montag, 2. Juni 2025, 15:59 Uhr

MEDIENMITTEILUNG

(Nr. 17/2025)

Beckenried NW: Tödlicher Motorradunfall auf der Autobahn A2

Bei einem Selbstunfall auf der Autobahn A2 in Fahrtrichtung Süden ist heute Morgen in Beckenried ein Motorradfahrer tödlich verletzt worden. Aufgrund des Unfalls musste die Autobahn zwischen den Ausfahrten Buochs und Beckenried für rund fünf Stunden gesperrt werden.

Am Montag, 2. Juni 2025, um 08:40 Uhr, fuhr ein Motorradlenker von Luzern herkommend in Richtung Uri. In Beckenried, im Bereich Feld bei der Kilometrierung 114.2, kam der Lenker aus bislang unbekanntem Grund zu Fall und prallte gegen die Mittelleitplanke.

Trotz sofort eingeleiteter Reanimationsmassnahmen verstarb der 69-jährige, ausserkantonale Motorradlenker noch an der Unfallstelle.

Der genaue Unfallhergang ist Gegenstand der laufenden Ermittlungen der Kantonspolizei Nidwalden in Zusammenarbeit mit der Staatsanwaltschaft Nidwalden.

Für die Bergungs-, Rettungs- und Reparaturarbeiten musste die Autobahn A2 zwischen den Ausfahrten Buochs und Beckenried in Fahrtrichtung Süden für rund fünf Stunden gesperrt werden. Der Verkehr wurde über die Kantonsstrasse umgeleitet.

Im Einsatz standen der Rettungsdienst, die Nationalstrassenbetriebsgesellschaft zentras und ein privates Abschleppunternehmen, die Staatsanwaltschaft Nidwalden sowie die Kantonspolizei Nidwalden.

Kantonspolizei Nidwalden

Oblt Marco Niederberger, Pikettoffizier
Chef Verkehrs- und Sicherheitspolizei